
Abschied

Beitrag von „gery“ vom 16. Dezember 2022, 17:39

Hallo Franz,

finde ich wirklich schade. Ich habe mich jedes Jahr auf die "Blüten von Pafra" gefreut, wo du 
deine Hybriden immer toll in Szene gesetzt hast.

Ich hoffe, du kannst ein paar ausgesuchte Hybriden weiter pflegen und dich an den Blüten 
erfreuen. Gibt ja außer TH noch andere, pflegeleichtere Hybriden.

Und es ist dir ja auch nicht verboten, von Zeit zu Zeit hier ins Forum zu schauen.

LG

Gerhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14381-abschied/&postID=123514#post123514
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